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令和６年富良野市教育委員会第７定例会 

開催年月日 令和６年７月２６日（金） 午後 15時 00分開会 

開 催 場 所 富良野複合庁舎 ４F 第３会議室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  渡 邊 啓 子 

欠 席 委 員 委 員  木 村  譲 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長        佐 藤  保 

こども未来課長      西 出 和 子 

教育振興課主幹（指導主事）富 岡 尚 平 

教育振興課管理係長      小 林 悟 司 

議 事 日 程 
教育長事務報告 

日程第 1 会期の決定について 

会議録署名委員

の氏名 

教育長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

                   渡 邊  委 員  

傍 聴 人 なし 

議事の経過 

開会 午後 15時 00分より 

近内教育長 

 

 

 

 

佐藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

只今より令和６年第７回富良野市教育委員会定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には渡邊委員にお願い致します。 

本日は木村委員より欠席の連絡がありましたので報告いたします 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和６月６月 25日から令和６年７月 25日までの事務報告を行います。 

６月 26日、教育委員学校訪問ということで、鳥沼小・樹海学校・麓郷小中を 

訪問して参りました 

      またその後、教育委員会第６回委員協議会・第６回定例会を開催 

      致しました。 

6月 27日、複合庁舎に、教頭会が開催されました。 

     ふらの教育振興議員連名総会が開催され出席しております。 

6月 28日、北海道公民館協会役員会が札幌市で開催されました。 

7月 2日、北海道給食研究協議会総会が札幌市で開催されました。 

7月 3日、富良野市学校給食センター運営委員会が図書館で開催されました。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

7月５日、上川管内教育指導研究会が旭川市で開催されました。 

７月６日、教育行政評価委員会（学校等訪問）保健センターの２階と富良野西 

中、富良野市東中学校を訪問して意見を交換きております。 

7月 6日、中高学校経営連絡協議会が開催されました。 

7月 9日、第１回子ども・子育て会議が開催されました。 

7月 10日～11日の日程で全国都市教育長協議会常任理事会が東京都でお壊れて

おりまして教育長が出席しております。 

7月 16日、校長会が開催されました。 

7月 22日、第 3回教育行政評価委員会が開催されました。 

      その夜に新設高校説明会が行われております。以上です 

 

若干、私の方から追加の説明をさせていただきます。 

7月 10日～11日の日全国都市教育長協議会常任理事会なんですが、議題といた

しましては令和７年度の文教に関する国の施策ならびに、各地での陳情案での

ことを行い骨格がきまっております。具体的にはですね、新たな案件として 

教職員定数、その中で中学校 35人学級編成の早期実現ということですね。これ

を新たな項目として出してます。それからそう一つは、次期の学習指導要領の

改訂時における学習内容の先生による授業時数の見直しということがありま

す。 

それから３点目として学校給食の完全無償化の早期実現のいうのも入っており

ます。それからもう一つは地域の実態に応じた中学校部活動の地域連携、地域

クラブ活動への移行のための財政措置、それから、医療的ケア時のかかわる受

入れに係る体制整備への財政措置、もう一つは先生へ利用を踏まえた今後の教

育の情報共有の指針の策定などなどを、かなり件数が多いのですが、主だった

ものとして、新たらに要望事項としてことが確定されております。 

それから 7月 22日の新設高校説明会ですが、新しい高校について説明と合わ

せて進路として、圏域内の上富良野高校、南富良野高校、に進学する生徒もい

ますので両校の生徒も参加いただいて学校の説明をしていただいております。 

以上ですが、只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございま

せんか。 

 

≪各委員より「なし」の声あり≫ 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じます。これにご異議ございません

か。  



~ 3 ~ 
 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 ≪各委員より「異議なし」の声≫ 

 

ご異議なしと認めます。 

よって 只今お諮りのとおり決しました。 

本日は特に議案はございませんが、委員の皆様よりなにかございませんか 

 

 ≪各委員より「なし」の声あり≫ 

 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 

これをもって令和６年第７回富良野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

ご起立願います。礼。    

閉会 午後 16時 00分 

                       教育長     近 内 栄 一 

 

                       署名委員  渡 邊 啓 子 


